

# C'est parti pour la classe de découverte



**GRUPE.** Les trois classes à leur arrivée à Chamonix.

Ce ne sont pas moins de 42 enfants venus des écoles de Camps-Saint-Mathurin, La Chapelle-Saint-Géraud et Sexcles qui le cœur battant ont quitté leurs parents ce vendredi 24 janvier pour partir en classe de découverte option ski.

La destination vers Chamonix, mérite bien un départ à une heure aussi

matinale ! Ils sont accueillis au Chalets des Aiguilles de l'ODCV à Chamonix, au pied des pistes.

Au programme de la semaine, initiation au ski Alpin, balades en raquettes, patinoire, téléphérique et visite de la Mer de Glace.

Cette classe découverte est subventionnée à hauteur de 40 % par le Conseil général, 30 % par les mai-

ries concernées, et il reste 30 % à la charge des parents.

Des aides diverses sont aussi apportées par le Conseil général, les PEP et les DDEN...

Il est à noter une implication active des parents lors du Marché de Noël sous l'impulsion de l'association des parents d'élè-

ves. Enfin, ces classes découvertes représentent une véritable opportunité pour les enfants non seulement pour apprendre à skier mais aussi pour découvrir la vie en collectivité. Elles font partie intégrante du projet pédagogique et ne pourraient avoir lieu sans une réelle volonté des professeurs des écoles. ■